



Nishisemboku
junior high school

13th

～ 校訓 ～ 「立志 善心 叡智」

～ 学校教育目標～

「学び合い 支え合い 磨き合い」
～さらなる高みを目指して～

郡市総体へのご声援、ありがとうございました

6月14・15日に開催された大曲仙北中学校総合体育大会の各競技へのご声援ありがとうございました。選手は厳しい暑さの中、熱中症対策をしながら精一杯のパフォーマンスを見せてくれました。以下は、各部の主な成績です。

- 【卓球】 男子団体戦 第3位 (県大会進出)
男子個人戦 ○○ ベスト12 (県大会進出)
- 【女子バレーボール】 第3位
- 【男子バスケットボール】 第5位
- 【ソフトテニス】 個人戦 ○○・○○ペア ベスト16
- 【バドミントン】 男子団体戦 準優勝 女子団体戦 第4位
男子シングルス 佐々木ベスト4
○○、○○ベスト8
女子シングルス ○○、○○ベスト8
女子ダブルス ○○・○○ペア 準優勝
- 【水泳】 400M自由形 ○○ 第1位 (県大会進出)
200Mバタフライ ○○ 第2位 (県大会進出)

全県総合体育大会について

7月13・14日 (土・日開催)
卓球 (由利本荘市ナイスアリーナ)
バドミントン (美郷町リリオス)

7月13・14・15日 (土・日・月開催)
水泳 (秋田市 県立総合プール)
陸上 (雄和 県営陸上競技場)

通信陸上秋田県大会について

7月20・21日 (土・日開催)
陸上 (大館市長根山陸上競技場)

熱中症が心配される中での開催となります。選手同様、応援の皆様も十分にご注意ください。



団体戦3位で全県大会へ 2種目で全県大会へ(中央) バドミントン準優勝ペア

吹奏楽部 アニバーサリーコンサートへ出演

6月16日 (日) に大曲市民会館にて行われた、大仙市誕生20周年 座間市・大仙市友好交流協定締結10周年アニバーサリーコンサートに本校吹奏楽部も出演しました。コンサートには、中仙中学校吹奏楽部、南外中学校吹奏楽部、大仙市消防団音楽隊とキャンプ座間に駐留する在日米陸軍軍楽隊の皆さんも出演しました。合同演奏が上手くいくか心配などもありましたが、大仙市消防団音楽隊の皆さんにリードしていただき、年代を越えて、聞いても楽しい、演奏していても楽しいコンサートになったと、参加生徒から感想を聞くことができました。



↑ このあたりが本校吹奏楽部員です

「あきたポリス・情報モラル教室」を開催しました

6月21日 (金)、KDDI 東北総支社のAさん、大仙警察署大仙少年サポートセンターのBさんを講師にお迎えして、情報モラル教室を開催しました。Aさんからはスマホ利用からトラブルに繋がった3つの動画を見せていただき、何がいけなかったかということ全校で考えました。また、Bさんからは、自分の身を守る3つのルールと身につけたい3つの力についてお話がありました。その中で、「家庭でスマホ利用のルールが全くない人？」という質問に、本校生徒の8割近くが手を上げたことには驚きとともに危機感を感じました。プリントも配付していますので、保護者の皆様もご確認いただき、家庭でのスマホ利用の約束やルールについて話をさせていただきたいと思っています。

